

Sacs de bouchons

Certes, ce sont surtout les bouchons de Champagne qui ont sauté ces derniers jours mais ceux-là ne se récupèrent pas. Encore que, à Norrent-Fon-tes on les collecte pour en faire de l'isolant. En revanche, ceux qui ne savent toujours pas quoi faire de leurs sacs de bouchons en plastique, ils peuvent les déposer à Divion, chez Palettes Artois service, une entreprise qui collecte et fait le lien entre la population et les usines de transformation pour le compte de l'Association des paralysés de France. Depuis peu, une pancarte invite même à faire ce geste utile le long de l'avenue Paul-Plouviez, entre Bruay et Divion. ■

La voix du Nord Janvier 2011.

